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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
derzeit werden die Fenster der Johanniskirche durch die engagierte Arbeit des Kuratoriums 
für den Wiederaufbau der Johanniskirche zu Magdeburg neu gestaltet. Diese Arbeiten sollen 
bis zum Reformationsjubiläum 2017 beendet sein. Nun scheint es schon erste Probleme mit 
den neu gestalteten Fenstern zu geben.   
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 
1. Sind die neugestalteten Fenster der Johanniskirche bereits beschädigt? 
2. Wenn ja, welche Ursachen haben diese Beschädigungen? 
3. Wie kann solchen Beschädigungen vorgebeugt werden? 
4. Welche Kosten sind dadurch entstanden? 
5. Ist die Verkehrssicherheit innerhalb und außerhalb der Johanniskirche gegeben? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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